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Bericht zuhanden Hauptversammlung des TTC Bern 
 
 
 
Jahresbericht  Kassier TTC Bern / Vereinsjahr 2021-22 
 
 
 
Ausgangslage 
 
Welche Auswirkungen hat die COVID-Pandemie auf die Kasse des TTC Bern? Die Frage 
beschäftigte uns während des gesamten Vereinsjahres. Können wir unseren 
Mitgliederbestand halten? Gelingt es uns mit der Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs im 
Kleefeld, den Westteil der Stadt Bern wieder mit Tischtennis zu beleben? Erhalten wir auch in 
diesem Jahr wieder Gelder aus dem Stabilisierungsprojekts des Bundes zugesprochen? Bei 
der Erstellung des Finanzplans für das Vereinsjahr 2021-22 habe ich mit einer vorsichtigen 
Budgetierung versucht, diese Unsicherheiten bestmöglich aufzunehmen. In einigen Bereichen 
ist mir das gut gelungen, bei einigen Finanzposten wurde ich aber positiv oder negativ 
überrascht.  
 
 
Aufwand- und Erfolgsrechnung des TTC Bern (Vereinsjahr 2021-22)    
 
Im Betriebsjahr 2021-22 hatten wir nicht zuletzt aufgrund der hohen Investitionskosten 
(Beschaffung von 12 neuen Tischtennis-Tischen) mit einem Verlust von ca. 3‘000 Franken 
gerechnet. Dies ist nun erfreulicherweise nicht eingetreten. Wir freuen uns, der TTC Bern 
schliesst das Rechnungsjahr insgesamt mit einem Gewinn von fast Fr. 7‘000 ab.  
 
Dieser finanzielle Erfolg hat verschiedene Gründe. Durch die Gewinnung von neuen 
Mitgliedern (vor allem auch im Nachwuchsbereich) konnten wir die Mitgliederbeiträge bei 
gleichbleibenden Tarifen deutlich steigern. Erfreulich auch die zum Teil unerwarteten Spenden 
von Mitgliedern und Sponsoren. Auch die Migros-Aktion „Support your Sport“ verhalf uns zu 
unerwarteten Einnahmen in der Höhe von Fr. 1‘700.--.  
 
Auf der Ausgabenseite konnte dank einer guten Einsatzplanung  die Trainerentschädigung 
deutlich unter Budget gehalten werden. Die rasante Entwicklung im Nachwuchsbereich, hat 
vermutlich nicht nur den Kassier überrascht. Unser Budget für Betreuung, Turniere und Events 
wurde deutlich überbelastet. Wir wollen aber auch in den Folgejahren am Schwerpunkt 
„Förderung des Nachwuchsbereichs“ festhalten und stellen die notwendigen Mittel im Sinne 
einer Investition auch gerne bereit.  
 
An dieser Stelle geht ein Dank auch an Bund, Kanton und Verbände, welche die 
gesprochenen Pandemie-Unterstützungsgelder in verschiedenen Formen an die Vereine 
weiter gegeben haben. 
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Abschluss / Ausblick 
 
Wie im Vorjahr angekündigt, möchte ich das Amt des Kassiers nun in junge Hände 
übergeben. Gerne werde ich meinem Nachfolger wenn nötig zur Hilfe stehen. Eine geordnete 
Übergabe des Amts an den neuen Finanzchef ist in Planung und Arbeit. Ich wünsche meinem 
Nachfolger viel Spass, die Finanzen eines rundum gesunden Sportclubs zu führen. 
 
Vielen Dank an die Vereinsleitung und die Mitglieder für die Unterstützung und das mir 
entgegengebrachte Vertrauen. Nun kann ich mich hundertprozentig aufs Tischtennisspiel 
konzentrieren. 
 
 
Der abtretende Kassier des TTC Bern 
 
 
 
Kurt Stampfli 
 
 
 


